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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E QUATRO DE MAIO DE 

DOIS MIL E VINTE E UM. 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois e vinte e um, às dezenove horas 

e trinta minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para leitura da ata da 16ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 244/2021, do 

Ministério Público/Promotoria Única da Comarca de Carandaí, informando o encerramento 

e arquivamento da Noticia de Fato nº. 0132.20.000094-2. Ofício 11365/2021, do Tenente-

Brigadeiro do Ar Luis Roberto do Carmo Lourenço, Comandante da Escola Superior de 

Guerra – ESG do Ministério da Defesa, agradecendo a Moção de Congratulação 2/2021. 

Ofício 206/2021, do Deputado Estadual Coronel Henrique, informando a liberação de recurso 

financeiro ao município de Carandaí (R$86.400,00), para o Projeto Olho Vivo. Ofício 195/2021, 

do Gabinete do Prefeito, respondendo os requerimentos do Vereador Felipe Costa Franco 

Vieira: Requerimento45/2021: informações sobre calçamento e rede de esgoto em rua da 

comunidade do Dombe; e Requerimento 65/2021: informações sobre a Contribuição de 

Iluminação Pública, serviços de iluminação pública e substituição por lâmpadas de LED. Ofício 

204, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 58/2021, do Vereador Éder 

Damasceno Silva, onde solicita informações sobre remuneração de servidor do município. Ofício 

205/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 59/2021, do Vereador Éder 

Damasceno Silva, onde solicita informações sobre remuneração de servidor do município. Ofício 

206/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo os requerimentos do Vereador Felipe Costa 

Franco Vieira: Requerimento 60/2021: informações sobre parcelamentos do Carandaí-Prev; 

Requerimento 61/2021: informações sobre Termos de Confissão de Dívida do Carandaí-Prev; 

Requerimento 62/2021: informações sobre acompanhamentos de acordo de parcelamento de 

dívida do Carandaí-Prev; Requerimento 63/2021: informações sobre responsáveis pelo 

Carandaí-Prev e Comitê de Investimento; e Requerimento 64/2021: informações sobre saldos e 

aplicações do Carandaí-Prev. Ofício 209/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 56/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, onde solicita informações sobre 
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procedimentos de atendimento às pessoas contaminadas por Covid-19. Ofício 205/2021, do 

Vereador Luiz Antônio Henriques Júnior, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto 

de Lei 2266/2021 – Altera dispositivos da Lei nº. 2295/2018, que “Institui o Estatuto dos 

Servidores Públicos Civis do Município de Carandaí e dá outras providências. Ofício 207/2021, 

do Vereador Luiz Antônio, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 601/2021 

– Acrescenta dispositivos na Lei Municipal 2.404/2021, que dispõe sobre o feriados municipais. 

Ofício 206/2021, da Vereadora Virgínia Maria de Queiroz, apresentando o Projeto de Lei 

603/2021 – “Inclui no Calendário Oficial de Festas e Eventos do Município de Carandaí a 

“Semana do Meio Ambiente” e dá outras providências. Indicação 105/2021, da Vereadora 

Virgínia Maria de Queiroz. Indicação 106/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Indicação 

107/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Indicação 108/2021, do Vereador Marcos Felipe 

da Silva. Requerimento 76/2021, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha. Requerimento 

77/2021, do Vereador Cor Jesus Moreno. Moção 7/2021, do José Vicente de Oliveira. O 

Vereador Marcos Felipe da Silva no uso do art. 141 do Regimento Interno solicitou a retirada de 

pauta do Projeto de Lei 591/2021, sendo o pedido deferido pelo Presidente. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao 

Projeto de Lei 2266/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou a Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 601/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou o Projeto de Lei 2266/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Vereador Valério Domingos da Silva no 

uso do art. 216 do Regimento Interno solicitou sobrestamento por 15 (quinze) dias ao Projeto de 

Lei 2254/2021 – Altera dispositivos da Lei 2295/2018, que institui o Estatuto dos Servidores 

Públicos Civis do Município de Carandaí e dá outras providências, sendo o pedido aprovado por 

unanimidade. A Vereadora Virgínia Maria de Queiroz da Silva no uso do art. 215 do Regimento 

Interno solicitou vista ao Projeto de Lei 593/2021 –Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

disponibilização de informações sobre a vacinação da população de Carandaí contra a COVID 

-19 e dá outras providências, para apreciação dos nobres edis, sendo o pedido deferido pelo 

Presidente. Indicação 105/2021, da Vereadora Virgínia Maria de Queiroz, apontando a 

necessidade de inclusão de representante da Feira livre no Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Rural Sustentável. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 106/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, apontando a 

necessidade de manutenção ou troca de tampa de bueiro em rua do Bairro Olímpico. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 107/2021, do Vereador Marcos 
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Felipe da Silva, apontando a necessidade de limpeza e contensão de barranco no campo de malha 

no Bairro Nossa Senhora do Rosário. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 108/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, apontando a 

necessidade de providências quanto a buraco existente em rua do Bairro Nossa Senhora do 

Rosário. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 76/2021, 

do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, solicitando ao Poder Executivo informações sobre 

queda de mura na UBS Santa Cecília e documentação sobre a construção. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 77/2021, do Vereador Cor Jesus 

Moreno, solicitando acionamento da Comissão de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à 

Fome e à Pobreza. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Moção de 

Aplausos 7/2021, do Vereador José Vicente de Oliveira, a ser encaminhada ao Prefeito 

Municipal, Secretário de Saúde e servidores da UBS/Hermilo Alves, parabenizando-os pela 

reforma da unidade de saúde. Em única discussão, os Vereadores Virgínia Maria de Queiroz e 

Israel Luiz Baeta Alves de Souza solicitaram abstenção de votação. Em única votação, a moção 

foi aprovada por unanimidade por cinco votos favoráveis, três contrários e duas abstenções. O 

Presidente informou que a Assessoria Jurídica estará na sede da Câmara Municipal dia 

25/05/2021 às 9h (nove horas). Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada 

no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, 

constatando-se a presença de todos edis e declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e 

quinze minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura 

da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 24 de maio de 2021. 

 

COR JESUS MORENO 

– Presidente – 

 

 

ÉDER DAMASCENO SILVA 

– Vice-Presidente – 

 

 

ISRAEL LUIZ BAETA ALVES DE SOUZA 

– Secretário – 


